Haufe

Plattform fürs Wissensmanagement

[31.01.2011] Ein neuartiges Portal für das Wissensmanagement in Behörden hat das Unternehmen Haufe entwickelt: die Haufe Public Sector Line.

Verwaltungsinternes Know-how und eigene Fachinformationen für den Public Sector hat das Unternehmen Haufe in eine neue Wissensmanagement- und Weiterbildungslösung für die öffentliche Hand, die Haufe Public Sector Line, implementiert. Wie der Hersteller mitteilt, wird damit Wissen aus bislang getrennten Welten in einer einzigen Plattform gebündelt, verwaltet und einfach zugänglich gemacht. Somit würden Doppelarbeiten entfallen und Kosten gespart. Da alle Beschäftigten einer Institution auf die Plattform zugreifen könnten, sei zudem jederzeit gewährleistet, dass auf dem gleichen Wissensstand gearbeitet werde. Weitere Vorteile der webbasierten Wissensmanagement-Lösung sind laut Haufe die einfache Bedienbarkeit und ihre problemlose Integration in bestehende IT-Landschaften.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Wissensmanagement, Portale, Haufe